

# 井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！

令和元年7月発行 第4号 校長 高橋和弘

## ひとりひとりが自分で決めた「めあて」を振り返ってみよう。(1学期終業式)

いよいよ今日で1学期が終わります。楽しい夏休みを前に1学期を振り返ってみたいと思います。4名の新入生を迎えて平成31年度がスタートし、5月に「令和」になりました。田植えや陸上大会があり、6月には、青空運動会を成功させました。その他にもたくさんの学習を積み重ねてきた1学期でした。

4月の始業式の時に「自分でめあてを決めてチャレンジする井尻っ子になろう」とお願いしました。今日は、一人一人が決めためあての振り返りを紹介したいと思います。

1年生：

2年生：

3年生：

4年生：

5年生：

6年生：

各学年一人ずつ振り返りを紹介したいと思っています。自分のめあての振り返りをしっかりしてほしいですね。

各学年一人ずつ紹介しましたが、その他全員が自分のめあてを振り返ることができていてうれしく思いました。めあてが達成された人は、夏休み中に新しいめあてを決めてほしいと思います。まだ達成されていない人は、続けてチャレンジしてもいいし、どうしても難しい場合は少しめあてを変えてもいいと思います。2学期は、またそのめあてに向かってチャレンジしてほしいと思います。

いよいよ夏休みに入りますが、楽しくて有意義な夏休みを過ごすためにもまず第1に元気で安全に暮らすことを心がけてほしいと思います。そのために大事なことは、担任の先生からしっかりと聞いてください。8月27日には、全員そろって元気な姿を見せてくれることを楽しみにしています。校長先生のお話を終わります。

(上記の内容を話そうと考えています。保護者・地域の皆様、1学期間本当にお世話になりました。)

## 今年は、広瀬町体育館で開かれました！～安来市特別支援学級ふれあい運動会～



6月21日(金)今年も恒例の「安来市特別支援学級合同ふれあい運動会」が開かれました。今年は、会場が広瀬町体育館でした。広い会場で70名近い友だちが集まって思い切り体を動かしました。広瀬小学校の6年生も参加して自己紹介をしたり、交流競技をしたりしました。

信之介さんも始めは少し緊張した様子でしたが、初めての参加でしたが、貨物列車で体がほぐれると他校の友だちともしっかり交流し、玉入れやなかよし走などで活躍しました。また、今年もニュースポーツに挑戦する時間があり、4つの種目を楽しむことが出来ました。半日でしたが、いい汗をかいて気持ちよさそうな信之介さんでした。

## 今年もクラブ活動は充実しています！～地域講師の皆様ありがとうございます～

今年も3年生以上は、地域の講師のみなさんと一緒に「クラブ活動」に取り組んでいます。今年も児童の希望を聞く打ち合わせの会をして1学期に2回のクラブ活動を実施しました。

「物作りクラブ」は、そうめん流しの竹細工やピタゴラスイッチのようなビー玉落としのゲーム作りに取り組みました。

「調理クラブ」は、そうめん作りやいろいろな果物を使ったプルシャキフルーツというものを作って食べました。

「運動クラブ」は、卓球やバドミントン、バレーボール、ドッチビーに取り組みました。どのクラブも地域の皆さんと一緒に相談してチャレンジしています。とても楽しい活動になっています。お世話になっている地域の皆様、本当にありがとうございます。

2学期以降もこの活動は続きます。



【物作りクラブ】  
（ピタゴラスイッチ作り）



【調理クラブ】  
（プルシャキフルーツ作り）



【運動クラブ】  
（バレーボール）

## 今年も水の季節到来！～プール開きに大はしゃぎ～

6月17日（月）今年も待望の**プール開き**でした。7月になると水温も上がり、子どもたちは、毎日プールを楽しみにしています。6月6日にPTAや地域の皆さんに手伝ってもらってピカピカに掃除したプールですので、一人一人が具体的な目標をもって少しでも上達できるようにプール学習に取り組んでほしいと思います。

夏休み中もプール開放がありますのでぜひたくさんの子にプールに通ってほしいです。安全にはくれぐれも気をつけて水の事故のないよう気を配りたいと思っています。



【5、6年平泳ぎ】



【3、4年】



【1、2年】



【6月6日には、プール掃除をしました。お手伝いに参加いただきありがとうございました。】←

## リサイクルやゴミを少しでも減らすことの大切さや処理場で働く人の願いを学びました！ (3, 4年社会見学「三光」～赤屋小と一緒に～)

7月4日(木)3, 4年生は社会見学で米子市の会社「三光」の江島工場(八束町)のゴミ処理場の見学をしました。当日は、赤屋小学校の3, 4年生7名と一緒に合同で出かけました。

江島工場には安来市の可燃物が焼却処分されます。(真ん中の写真)はじめに説明を受けた後、ヘルメットとマスクを着用して実際に工場内を見学して回りました。1000度で焼却される大きな焼却炉や制御室、また化石燃料が出来る行程なども見学しました。

職員の方から「ゴミを処理してみんなに喜んでもらうのが願いです」「物が処理されたときに達成感があります」「でも、最終処分の埋め立て地は後15年くらいでなくなってしまいます」「プラスチックゴミが心配です」など様々な思いを聞くことができました。大切な学びになりました。



## 図書館を活用し、本と親しくなろう！(全校ペア読書やストーリーテリング)

今年も毎月1回、全校ペア読書を実施しています。各ひば班の高学年が低学年とペアになってお互いに本の読み聞かせをするものです。早速、第1回を6月26日(水)に実施しました。実施の日までに高学年が読み聞かせする本を選び練習していました。お互いが相手意識をもって読み聞かせすることで読書力に合わせて伝え合う力の向上を目指します。

3学期には、逆に低学年が高学年に読み聞かせする機会もあります。とても微笑ましい光景です。



6月25日(火)には、お話のんのさんによるストーリーテリングも行われました。

ろうそくの火がついてから消えるまでの間、みんなは、ステキなお話の世界に引き込まれていきました。

## 夏休み中の不慮の事故を防ぐために！～PTA主催救急蘇生法講習会～

7月5日（金）は、今年度2回目の授業公開日でした。今回は、授業参観の他に恒例のPTA主催救急蘇生法講習会がありました。水の季節でもあり、安来消防署の方を招き、夏休み中のプール開放などに備え、万が一の不慮の事故を未然に防ぐために熱心に講習が行われました。参加していただきました保護者の皆様ありがとうございました。



## SSGの斉木さんとJAの野田さんのお話を聞きました！～野菜生産者の方と試食会～

毎日、おいしくいただいている給食。その給食の野菜のほとんどは井尻のSSG（寸次シルバーグループ）の方に納入してもらっています。いわゆる地産地消です。いつも新鮮な野菜が食べられる井尻っ子は幸せです。

7月8日（月）は、その生産者の斉木さんとJAの野田さんを招いて給食試食会を開きました。野田さんからは、野菜作りに影響の大きい虫のお話を、斉木さんからは、「旬の野菜を食べてほしい」という願いが伝えられました。生産者の方の食材に対する思いにふれ、食の大切さを改めて学んだ日でした。



SSGの斉木さんのお話を聞きました。

## 多田・荒堀地区を散策しながら楽しく歩きました！～セタウォーク

7月6日（土）井尻いきいき健康会主催の「セタウォーク」が開催されました。今年、多田・荒堀地区を歩きました。途中、昔の一里塚や汗かき地藏などを紹介していただきこの地の歴史や由来を感じながら歩きました。山道も歩き気持のいい汗をかきました。総勢28名、小学生も3名参加していました。

交流センターに帰ってからはお待ちかねの流しそーめんでおいしいひとときも過ごしました。お世話いただいた皆様ご苦労様でした。



### 7・8月の主な行事予定

- 19日（金）終業式・給食最終日
- 20日（土）夏期休業日開始（～8月26日） 井尻地区納涼会 18：00～
- 22日（月）・23日（火） サマースクール（9：00～10：30）
- 22日（月）～26日（金）
- 29日（月）～30日（火）
- 8月 5日（月）～ 6日（火）
- 8日（木）～ 9日（金）
- 8日（木）井尻地区「体が喜ぶ健康講座」
- 10日（土）～16日（金）休校日
- （※日直もありません。よろしくお願ひします。）
- 18日（日）PTA環境整備作業 7：00～
- 24日（土）八朔祭り
- 27日（火）2学期始業式



（美友さんの家からもらったカブト虫の幼虫が成虫になりました！）